

## Tarjetas Alimentar moverán 55 millones de pesos en San Rafael

El reparto de las tarjetas AlimentAr comenzará el próximo lunes 16 y se entregarán 10.090 tarjetas en los tres departamentos del Sur mendocino. En San Rafael serán 7 mil y en los próximos días se darán a conocer los sitios de reparto.

Pablo Romero, gerente zonal del Banco Nación de San Rafael, dio las novedades a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael luego de una reunión por este tema.

“Estamos prontos al lanzamiento, con la gente de Acción Social de la Provincia estamos en contacto y en breve estaremos dando a conocer los lugares de entrega. Tenemos 7 mil tarjetas para San Rafael y zonas aledañas, en Alvear 2.050 tarjetas y en Malargüe 1.040 tarjetas”.

Confirmó, al igual que ya se había señalado desde la Provincia, que la entrega será a partir del lunes 16 de marzo. “Hablamos de que en un lapso perentorio se tienen que entregar más de 10 mil tarjetas en el Sur de la provincia, lo cual va a generar en el comercio un fuerte aporte de ingresos. Van a ser unos 55 millones de pesos que mensualmente van a estar rondando en los negocios”.

El operativo de reparto estará a cargo de gente del Gobierno nacional, provincial y municipios. Son 70 mil tarjetas para Mendoza, unos 300 millones de pesos de manera mensual.

La ayuda tendrá como únicas destinatarias aquellas personas que tengan hijos menores de 6 años y que estén en situación de vulnerabilidad. A través de su base de datos, la ANSES citará a las personas que poseen el perfil para recibir la tarjeta en un punto a determinar, pero siempre dentro del mismo departamento en el que resida el asistido. La idea es que los fondos queden en la provincia, por eso se quiere que se use en negocios de proximidad y no en supermercados.

La tarjeta tendrá fondos de entre 3 mil y 6 mil pesos, según la cantidad de hijos menores de 6 años de cada familia.

Se trabaja con el Instituto de Desarrollo Comercial (IDC) para financiar posnets para que los comercios pequeños puedan recibir la tarjeta y que los fondos queden en negocios de proximidad locales.

Las tarjetas se recargarán de manera automática la tercera semana de cada mes (entre los días 16 y 20).

El Gobierno nacional cerró febrero con 922.497 tarjetas alimentarias entregadas y buscará cubrir el resto –unas 1.400.000 para llegar a 2.800.000 beneficiarios– entre marzo y los primeros días de abril. La tarjeta sirve para comprar alimentos y bebidas, excepto alcohólicas. Hasta el momento las familias destinaron un 58,3% a leche, carne, frutas y verduras.